

Freistaat Sachsen hebt Schulpflicht ab 16.03.2020 auf

Sachsens Kultusministerium ordnet für öffentliche Schulen ab Montag, 16. März 2020, unterrichtsfreie Zeit an. Die Anordnung gilt bis auf Weiteres. Die Schulen bleiben jedoch geöffnet. Das Lehrpersonal ist anwesend, um die Betreuung für alle Schülerinnen und Schüler sicherzustellen. In der unterrichtsfreien Zeit können Schülerinnen und Schüler jedoch zuhause bleiben. Eine Schulpflicht besteht nicht.

Quelle: Sächsisches Staatsministerium für Kultus

<https://www.bildung.sachsen.de/blog/index.php/2020/03/13/coronavirus-empfohlene-infektionsschutzmassnahmen-an-schulen/>

Oberschule "Am Knöchel" ab 16.03.2020 geschlossen

Aufgrund eines positiven Befundes bei einem Schüler wird die Oberschule "Am Knöchel" ab 16.03.2020 für mindestens 14 Tage geschlossen. Ein entsprechender Schulschließungsbescheid wurde heute vom Landratsamt erlassen. Die Eltern der Kinder, die als "Kontaktpersonen" identifiziert worden sind, werden noch an diesem Wochenende direkt vom Landratsamt benachrichtigt.

Weitere allgemeine Informationen zum Bescheid und zur Schulschließung werden demnächst hier veröffentlicht.